

Enseña Chile llegó a Antofagasta con su primer maestro y colegio en alianza

FUNDACIÓN ENSEÑA CHILE

Se trata de Camila Quezada, profesional que se integró al Don Bosco

Redacción
La Estrella de Antofagasta

Luego de trabajar juntos en un programa de asesorías y acompañamiento a directivos, el Colegio Don Bosco de Antofagasta acogió este 2024 por primera vez a una profesora de Fundación Enseña Chile para formar parte de su planta docente.

Se trata de Camila Quezada, becada del programa de liderazgo de la fundación, quien se unió en marzo al equipo del establecimiento técnico profesional como profesora de ciencias.

Según el rector del plantel, Héctor Ramírez, la llegada de Enseña Chile ha sido muy significativa para la institución y sus estudiantes. “Desde el año pasado que empezamos a tener este acercamiento. Vimos una organización muy seria, un despliegue del trabajo que se hace de manera rigurosa, sistemática y que está centrada es-



CAMILA QUEZADA, PROFESORA DE ENSEÑA CHILE 2024 QUE SE DESEMPEÑA EN EL DON BOSCO.

pecíficamente en el desarrollo profesional de los docentes. Es por eso que este año decidimos recibir a una profesional”, relató.

Ramírez aseguró que, tras ver cómo Enseña Chile acompaña y fortalece a sus profesores, decidieron partir con una asesoría técnica pedagógica para su propia plana docente. “Sentimos que el trabajo que realizan está centrado en lo que debe ser el corazón del colegio, que son los profesores en el aula”.

Respecto al impacto que esta nueva alianza ha

generado en sus estudiantes, afirmó que ha influido directamente en la mejora de los aprendizajes. “Se debe entender que mientras haya mejores profesionales, mejor será el desempeño docente y mejores debiesen ser los resultados en los alumnos y las alumnas”, señaló.

Camila Quezada, en tanto, su experiencia ha sido muy positiva, principalmente por el grato ambiente laboral, pese a la alta demanda del trabajo. “Sin duda, destaco el compañerismo y la colabora-

ción que he recibido por parte de mis colegas. Desde el principio se han mostrado dispuestos a ayudarme y a guiarme en mi proceso de adaptación. Pero lo que más me llena de satisfacción es la relación que he logrado establecer con mis estudiantes. Cada día me siento más integrada a la comunidad educativa y es muy enriquecedor cuando los niños te demuestran cariño, dándote un abrazo al final de la clase, haciéndote un dibujo o regalándote alguna golosina”, aseguró. 🍪